
Je suis très heureuse, d'être

allée voir malgré mes premières

réticences, ce bouleversant et

magnifique film qu'est La

Passion du Christ. Je ne

comprends pas du tout pourquoi

il a été l'objet de polémiques

aussi acerbes, mais au moins

cela aura-t-il incité certaines

personnes à aller le voir, et

peut-être à en être touché au

coeur...
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